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                              ○○実実力力をを養養うう      

                              ○○友友愛愛をを深深めめるる  

                              ○○品品性性をを高高めめるる  

立志記念 スキー教室を開催 

 今年度は日帰りで，２月１０日（金）にハンターマウンテン塩原スキー場においてスキー教室を行いま

した。あいにくの雪空でしたが生徒たちは全く気にすることなく，スキー技能のレベルごとに分かれて行

いました。基本技能を習得する生徒，スピーディーにゲレンデを滑る生徒とそれぞれでしたが，大自然の

中で存分に楽しんできました。 

 １月３１日（火）の５校時に，２年生が立志式を実施しました。しっかりと志を立て，これからの生き

方や将来について考える機会となりました。昔の元服を迎えた年齢にあたり，当時成人とされましたが，

現代では１８歳の成人までに，仲間と切磋琢磨し，志を実現できる素地をつくってほしいと思います。 

立志式を実施しました 

【宇都宮市立河内中学校 立志式】 

１ 開式のことば          ５ 立志の誓いのことば 

２ 実行委員の話          ６ 立志作文発表 

３ 校長式辞            ７ 記念品贈呈 

４ 知事メッセージ代読       ８ 閉式のことば 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小学校への乗り入れ授業を行いました 

～保護者の皆様へお願い～ 

生徒会専門委員会・中央委員会がありました 
 ２月２日（木），３日（金）の放課後に，生徒会専門委員会，中央委員会が行われました。後期活動の振

り返りと，２月２０日（月）にある後期生徒総会の準備をしました。次年度に向けた積極的な意見が多く

聞かれました。今回の内容を，今後の学校生活に役立ててほしいと思います。 

〔専門委員会〕                              〔中央委員会〕 

送迎時の交通安全について 

すでに，学校ホームページでもご案内のとおり，

保護者によるお車での送迎時の交通安全についてお

願いをしているところです。 

数日間，学校周辺道路を見ていますが，午前８時

頃の奈坪台団地から学校西側の道に出るＴ字路で

は，ほとんどの車は停止して学校方面へ走られてい

ます。学校正門前では，速度が速い車も一部見られ

ますが，保護者の皆様はゆっくりと駐車場に停めて，

生徒を降車させてくださっています。 

今後も，児童生徒はもちろん地域の安全のために

安全な走行をお願いいたします。 

２月３日（金）岡本西小，６日（月）岡本小へ本校教員が訪問して，それぞれ音楽，国語の授業を実施

しました。各校の６年生たちは，中学校教員の授業に興味をもって取り組んでくれました。４月からの中

学校での授業でも，元気いっぱいに活動してくれることを楽しみにしています。 

〔岡本西小〕                   〔岡本小〕 

生徒のスマホ・携帯依存度について 

 ２月 7 日（火），タブレットを利用して全校生徒

を対象にスマホ・携帯の依存度について調査をしま

した。その結果につきましては，後日提示いたしま

すので，お子様の利用状況について確認していただ

き，使用上の約束について改めて話し合うようにし

てください。また，子どもたちを危険から守るため

に，必ずフィルタリングをお願いいたします。 

【フィルタリングでできること】 

□有害なサイト等へのアクセスやアプリの利用の制限 

□長時間の利用，課金を防ぐ 

□居場所確認機能，子どものスマホ利用状況のレポート 


